



〒992-0003

山形県米沢市窪田町窪田584-2

TEL. 0238-37-5733 FAX. 0238-37-2822

<https://www.y-abm.co.jp>

E-mail:shot@y-abm.co.jp

インタビュー

社会の変化に素早く対応し より働きやすい環境を目指して

日々様々な業務を行なう上で必要不可欠な存在の総務部。今年度より部長に昇任された吉野部長に話を聞くことができました。

――本日はお忙しい中、ありがとうございます。さっそくですが総務部について教えてください?

総務部は労務部門と経理部門に分かれ、労務部門は入社や雇用契約時の手続き関係、給与計算や年末調整、健康診断の取りまとめなど主に社内に向けた業務を、経理部門は各種伝票の処理や取引の仕分け、請求書発行などを主に社外に向けた業務を行っています。また、制服や消耗品の管理、慶弔・贈答などの庶務全般も管

――エービーエムでの経歴を教えていただけますか?

平成20年に米沢市営体育館の指定管理が始まる際、受付のパート社員として入社し、平成21年に正社員になりました。東日本大震災によつて校舎が避難所や米沢第四中学校へ異動し経験を経ました。当社に入社する前はデザインで関わる仕事をしていたのですが、前職で使用

――エービーエムに入った良かつたなと思えたエピソードについて教えていただけますか?

エービーエムに入った際、職場の雰囲気が良くて相談や意見を言いやすかったのでとても安心したのを覚えています。社員の年齢も性別もやつていて、年齢層もバラバラなのに一体感を持つて仕事ができるのは、会社が長年総合ビル管理を生業として、部署間の連携を大切にしてきたからだと思います。(裏面に続く)



吉野 裕美

1980年米沢市生まれ。県立米沢興譲館高校、東北芸術工科大学卒。印刷・出版・化粧品会社を経て2008年エービーエム入社、2021年5月総務部部長昇任。



好きな言葉 :

I make no apologies,
this is me

趣味 : ドラマ・映画・
アニメ鑑賞



UV-C室内空気除菌機

★安心のフィリップスブランド
UV-Cランプで35年の実績

★高い除菌性能
使用開始から1時間程度で10m³の空気を99%以上除菌する性能

使いやすい操作パネル
シンプルなボタン操作で、調整も簡単

UVC-AIR128W (税込)
90,200円

この町の未来を守る!

警備国家資格者達が
あなたの大切な人・財産を守ります

- ◆施設常駐警備
- ◆機械警備
- ◆臨時警備
- ◆ホームセキュリティ
- ◆駐車場管理警備
- ◆24時間対応緊急通報システム

何でもご相談ください!

株式会社
エービーエム
0238-37-5733 担当 飯澤・高橋

皆さんのエアコンは大丈夫ですか?

エアコンの動きが悪い
音が大きい
風量が弱い

プロの技術で徹底洗浄!!

エアコンクリーニング

¥15,000(税込) 2台目からは10%OFF

エアコンクリーニングすれば

- エアコンを分解しホコリ・カビ・ニコチンを徹底的に洗浄します。
- 抗菌・防カビ処理でエアコンが長持ちします。
- 全機種・全メーカー対応なので、お待ちせいたしました。

業務用エアコンも承ります。お見積無料!

株式会社エービーエム 0238-37-5733
〒992-0003 米沢市窪田町窪田584-2



おはようございます ニューフェイスインタビュー

今回は清掃業務部川西湖山病院勤務の大沼優紀（おおぬま ゆうき）さんです。

令和2年3月に入社させて頂いた大沼です。現在は、病院施設で日常清掃を担当しています。初めての病院清掃で不安と緊張もありましたが、先輩方に優しく、時には厳しく指導して頂いています。



清掃は、
簡単そうですが、
奥が深く、洗剤や消毒薬、道具や作業
方法など毎日が勉強です。しかし、汚
れを取り、きれいになった時の達成感
を味わう次々ときれいにしたくなりま
す。また、患者様や職員様に「きれい
にしてくれてありがとう」と声をかけ
られると清掃して良かったなど改めて
思います。

これからも
「早く良くなって
退院できますよう
に」と心を込めて
清掃をしていきた
いと思います。



米沢地方合同庁舎
米沢市金池3丁目1-39

この工事期間中、ラブルもなく、順調に機械設備改修工事を終了いたしました。新しい設備は、空調のコントロールが格段に良くなりました。冬期間はブルーヒーターも使うことができなくなり、二酸化炭素排出量も減少するものと思われます。今後この状態を長時間維持していく様に努めています。

大きな変化なので働き方改革についての話になりますが、当社は数年をかけて改革に取り組んだ成果、現在では対象者の年次有給休暇5日取得率は100%・管理職も含めた平均残業時間は6時間・正社員と非正規社員の不合理な格差は全て是正できました。働き方改革により厳密な労務管理が必要になっていますが、当社は280名と社員数が多く、多数のお客様施設に少人数ずつの配置となつており労働時間も労働日数も様々なので、労務管理は

日頃より大変お世話になり、誠にありがとうございます。総務部は直接的にお客様と関わる事の少ない部署ですが、チームエービームの一員として他部署と連携し「お客様感動」を目指して心を込めて業務に励んでまいります。今後ともいつそうのご愛顧を賜りますようよろしくお願ひ申し上げます。(了)

大変困難です。今後、より効率よく正確な労務管理ができるよう工夫していくならと思います。

また、働き方に関する考え方の広がりから、仕事と育児の両立支援・仕事と介護の両立支援・仕事と治療の両立支援・健康づくり支援・ハラスメント防止・障害者の就労支援・副業の解禁（他社と合算した労働時間の管理）など、総務部は社員の私生活に踏み込まざるを得ない多くのセンシティブな対応が求められるようになってきます。困ったときに頼れる総務部として信頼されるよう、変化のスピードに遅れることなく情報を収集し、当事者も周囲もみんなが働きやすい環境を整えていきたいです。

内部監査を実施しました。

監査チームが、南陽営業所は本社のチームがそれぞれを厳しくチェックします。

(ゴミ漁っているのでありません)

書類の確認だけでなく、現場をチェックし、是正箇所が出た場合は、速やかに是正いたします。こうして、エービーエムのエコアクション21の取り組みを厳正に管理しています。



お祭り

▼児童会館で大人向けの「プラネットアリウム」を開催します。市児童会館で19歳以上の方を対象とした「プラネットアリウム」「ヒーリングハート」「プラネットアリウム」が開催され、多くの方にご来館いただきました。この事業は児童会館の枠を超えて、閉館後、開催されるもので、今年度は4回目の開催となりました。今回のテーマは『紅金(あかがね)の故郷(ふるさと)』でした。スクリーンいっぱいに映し出された星空と音楽、迫力の全天周動画によって癒やしの時間を演出いたしました。